
Protokolleintrag vom 16.06.1999

 
Von Armin Schilter (SVP) ist am 16.6.1999 folgende Motion eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine kreditschaffende Weisung vorzulegen, die eine Nutzung des im Zuge der
Vorinvestitionen im Bereich des Hauptbahnhofs bereits realisierten Teils der Sihltiefstrasse für den innerstädtischen Verkehr ermöglicht.
 
Begründung:
Beim Neubau der Gleisanlagen im Bahnhof und im Zusammenhang mit dem Neubau des Bahnhofs Museumstrasse wurden bereits
Teile des geplanten Baus der Sihltiefstrasse realisiert.
 
Der Verkehr vom Sihlquai Richtung City muss heute vor dem Hauptbahnhof vorbei geführt werden. Im Hinblick auf die Realisierung des
Parkhauses Gessnerallee und der Grossüberbauung "Eurogate" ist es wenig sinnvoll, wenn der zusätzliche Verkehr sich auch noch über
den Bahnhofplatz zwängt.
 
Es ist deshalb dringend nötig, den Verkehr vom Sihlquai direkt unter dem Bahnhof auf die andere Seite zu führen.


